

令和7年6月9日

保護者様

豊田市立寺部小学校

校長 鈴村 幸伸

令和8年度からの標準服の購入および今後の着用について

向夏の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日ごろは、本校の教育に深いご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、過日父母教師会で行った標準服に関するアンケートの結果を受けまして、令和8年度新入生の購入および今後の標準服着用について次のように進めてまいります。ご理解いただきますようお願ひいたします。

1 父母教師会のアンケート結果について

〈アンケート（標準服の廃止案）の要旨〉

令和8年度から完全に標準服を着ないということではない。

令和8年度の新入生から購入を廃止し、令和13年度から完全に廃止する。

現1年生から現5年生は着用自由化とする。

着られなくなても新たに購入する必要はない。

式典の服装等は各自でTPOを踏まえて考える。

【アンケートの結果】

- 回答数 361 → ①案に賛成 323 (回答の 89.5%)
②案に反対 30 (回答の 8.3%)
③どちらも 8 (回答の 2.2%)

2 令和8年度新入生の標準服購入について

アンケート結果を受け、令和8年度新入生から標準服を購入しません。

3 令和7年度卒業式の服装について

【式服の意識調査（6年生）の結果】

卒業式の式服として着るなら ①標準服（56%）②中学校制服やレンタル衣装等（44%）

父母教師会アンケートのご意見、6年生の意識調査の結果を参考に令和7年度卒業式は（卒業生、在校生ともに）標準服着用とします。

4 令和8年度以降の卒業式の服装について

「今後新たに標準服を購入しない」ことや、「中学校の制服注文にて無料（安価）で式服が借りられる」ことなどから、各家庭でTPOを踏まえて考えていただくこととします。標準服や中学校の制服も1つの式服の選択肢となります。ただし、式中の児童の移動（階段やひな壇の上り下り）等を考えると、安全面等から袴や和服の着用は控えていただきます。

5 現在ある標準服の活用について

令和8年度以降の入学式・始業式、終業式、修了式等において、標準服を着られる児童は、着用するよう推奨していきます。

この件についてのお問合せは、教頭 原野貴子（電話 80-0126）までお願いします。